
ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO  DEL ÁREA QUÍMICA  MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2009   Presentes: Dres. David González, Carmen Rossini, Ana Rey, Sonia Rodríguez, Dinorah Gambino, Lic. Lorena Martínez   1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR  Aprobada con modificaciones (unanimidad 6/6)   2) ASUNTOS DEL ÁREA  a. El Consejo toma conocimiento del acta de defensa de tesis de Doctorado de la Q.F. Mariela Pistón y la eleva a la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6)  b. El Consejo toma conocimiento del acta de defensa de tesis de Doctorado del Mag. Diver Sellanes y la eleva a la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6)  c. El Consejo toma conocimiento de la realización de la defensa oral para el pasaje a estudios de Doctorado de la Qca. Martina Díaz.  d. El Consejo toma conocimiento y acepta la renuncia del Dr. Carlos Cerveñansky como investigador honorario del área Química. (unanimidad 6/6)  e. El Consejo resuelve asignar una partida extra de $ 50.000 (pesos uruguayos cincuenta mil) para ampliar el rubro actividades interdisciplinarias 2009 – 2010. (unanimidad 6/6)  f. El Consejo toma conocimiento de la presentación del evento multidisciplinario “Bases de la Nanociencia”, propuesto como actividad interdisciplinaria por el Dr. Álvaro Mombrú, investigador del área Química y el Dr. Juan C. Benech, investigador del área Biología. El Consejo resuelve avalar la postulación de la actividad y por tanto apoyar con $ 10.000 (pesos uruguayos diez mil) en caso de que las áreas Biología y Física lo consideren de interés y aprueben parte de su financiación, así como también la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6)  g. El Consejo resuelve postergar la consideración de la actividad interdisciplinaria Simposio Uruguayo: A 100 años del Descubrimiento de la Enfermedad de Chagas. (unanimidad 6/6)  h. El Consejo toma conocimiento de las notas presentadas por los Dres. Oscar Ventura y Patricia Saenz, en las que comunican que la Dra. Saenz ha sido 



aceptada por el Consejo de la Facultad de Química como codirectora de la tesis de Posgrado de la estudiante Fiorentina Bottinelli. Por lo expuesto, este Consejo resuelve incorporarla como codirectora de la tesis de la estudiante Bottinelli. (unanimidad 6/6)   3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA  a. Apoyo de fondos centrales para tesis de Maestría y Doctorado.  b. Becas de iniciación del área Física.  c. Área Geociencias. Ingreso de investigadores.  d. Planteo de delegación estudiantil para actividad con presidenciables.  e. Cierre del llamado a adquisición de equipamiento.   4) VARIOS  


